



久保の桜

長井市立伊佐沢小学校
学校だより
令和6年7月10日
No.4

久保ザクラ樹勢回復作業

6月18日（火）に、6年生が「久保ザクラ」の樹勢回復作業に取り組みました。最初に樹木医の小野寺先生から現在の久保ザクラの状態と、その回復に向けてどのような作業が必要なのか説明していただきました。次に、伊佐沢協会の方々と長井市観光文化交流課の方々が準備して下さった枯れ葉や米ぬかを丁寧に散布しました。その後、わらで編んだ「こも」をかぶせて竹串で固定する作業も体験しました。国指定の天然記念物「久保ザクラ」は、実に多くの方が長年に渡り作業を行っていることを学びました。そして、そのお陰で新しい根が順調に育っていることも教えていただきました。6年生も積極的に作業を行いました。来年も、きれいな花を咲かせて欲しいですね。



学校フログ用



3・4年葡萄園見学

6月20日（木）、3・4年生は、芦沢の「カワイぶどう園」に出かけ、見学をさせていただきました。葡萄の苗木と生果販売を手掛けていらっしゃる河井智寛さんから、58種類もの品種の種類があることや収穫の時期、作業工程などの様々なお話をわかりやすく説明していただきました。子供達は学校に戻ってからまとめることができるように、一生懸命にメモを取ったり、疑問に思ったことを質問をしたりする姿が見られました。その後、ビニールハウス下のぶどう棚を見学し、ジベレリン処理体験や、トラクター見学等もさせていただきました。



不審者対応訓練

6月12日（水）に、南陽警察署と置賜教育事務所の方をお招きし、「不審者対応訓練」を行いました。「いかのおすし」の言葉の意味をお聞きしたり、代表児童が実際に声をかけられたり、つかまれそうになったりした場合の対処法を学びました。また、児童下校後には先生だけの対応訓練を行いました。全国では過去に不審者の侵入により、子供や教職員が怪我をしたり命が失われたりした例があります。本校では子供の安全を守るため職員玄関がオートロック式のドアになりました。



1・2年町たんけん

7月2日（火）の1・2校時、2年生は生活科の勉強で「町たんけん」に出かけました。伊佐沢小学校の近くのお店や施設などを訪問・見学して、身近な人々と生活との関わりを学びます。

今年は、玉林寺、伊佐沢郵便局、山口商店、獅子宿、伊佐沢コミセンなどを2班に分かれて訪問し、様々なことをお聞きしました。ご協力いただいた関係者の皆様、誠にありがとうございました。



読み聞かせ、給食試食会、授業参観、PTA研修会

7月5日（金）、朝は、広報部の読み聞かせ、昼は給食試食会、5時間目は授業参観、児童下校後にはPTA主催の研修会を開催しました。朝の読み聞かせは、絵本の選定から練習までしっかりと行っていただき、子ども達は目を輝かせて聞き入っていました。PTA研修会では、「誰でもできる応急手当」というテーマで消防署の救命救急士の方々を講師に、心肺蘇生法の講義と演習を行いました。やってよかったという感想が多く



聞かれ、中身の濃い研修会となりました。企画・運営にご尽力いただいた、PTA会長さんをはじめPTA三役の皆様、研修会に参加いただいた保護者の皆様、大変ありがとうございました。

